



El sector sanitario ve «difícil» alcanzar el Pacto por la Salud

► Médicos y enfermeras dudan de que en cuatro meses pueda cerrarse un acuerdo de bases

ABC
BARCELONA

Los sindicatos Metges de Catalunya (MC), Satse, CC.OO., el Colegio Oficial de Enfermeros y Enfermeras de Barcelona (COFB) y la patronal **La Unió** han admitido que será «difícil» alcanzar para septiembre un acuerdo de bases para sellar un Pacto por la Salud en Cataluña. Después de que a finales de esta semana el consejero de Salud de la Generalitat, Boi Ruiz, agentes del sector y grupos parlamentarios escenificaran su voluntad ambiciosa de elaborar en cuatro meses un documento de bases compartidas que preserve el carácter público y universal del sistema sanitario, todos los agentes han celebrado con «optimismo» este proyecto, aunque dudan que pueda llevarse a cabo en tan poco tiempo.

«Partidismo y demagogia»

La directora general de la patronal **La Unió**, **Helena Ris**, ve con buenos ojos la iniciativa, que pide que no se vea afectada por el «partidismo, la demagogia y el ruido de fondo».

Ris reclama un «debate técnico pensado», en el que se planteen temas como una revisión de la cartera de servicios, una renovación de los sistemas de contratación y pago —vigentes desde hace 15 años— y una regulación de la colaboración público-privada. Fuentes del Consorci de la Salut i Social de Catalunya (CSC) señalan a Ep que esta comisión es necesaria, aún más en



Boi Ruiz

ABC

tiempos de crisis, y apuestan por redefinir las prioridades y repensar el modelo actual con un «pacto social y político» que garantice la sostenibilidad. El presidente del COFB, Albert Tort, subraya la necesidad de equiparar los recursos humanos de enfermería de Cataluña a nivel europeo.

Por su parte, el secretario general de Metges de Catalunya (MC), Francesc Duch, afirma que «es un mal momento por la situación económica, pero las esperanzas son muchas», y reclama que el nuevo pacto trace un camino para superar el modelo sanitario actual. Duch pide al consejero Boi Ruiz que aparque la reforma de fragmentación del Instituto Catalán de la Salud (ICS) y la implantación de la Reordenación Asistencial Territorial (RAT), a la espera de sentar las bases del nuevo modelo.